
 

  
 

 

Datenschutzbestimmungen 

VERARBEITUNG VON PERSONENDATEN 

- Ich nehme zur Kenntnis, dass die Quickline AG sowie deren verbundene 
Unternehmen, bei welcher ich mich durch die Verwendung dieser Website bewerbe, 
meine anhand dieser Website gesammelten Personendaten zum Zweck der 
Personalbeschaffung verwendet. Im Falle einer erfolgreichen Bewerbung werden 
meine Daten für meine Mitarbeiterakte aufbewahrt und entsprechend bearbeitet. 

 
- Ich bin damit einverstanden, dass die Quickline AG sowie deren verbundene 

Unternehmen meine Personendaten zum Zweck der Besetzung von in Zukunft 
möglicherweise offenen Stellen bis zu einem halben Jahr aufbewahren darf. Ich nehme 
zur Kenntnis, dass ich für den Fall, dass ich damit nicht einverstanden bin, 
Widerspruch gegen die Verwendung meiner Daten für die Besetzung weiterer Stellen 
einlegen kann. 

 
- Weitere Informationen zur Datenbearbeitung auf unserer Webseite sind in unserer 

Datenschutzerklärung zu finden.  
 

 

USE OF PERSONAL DATA 

- I understand that Quickline AG and affiliated Companies may use my personal data 
submitted on this website for the purpose of recruitment. In the event of a successful 
application, my personal data may be used for my personnel file. 
 

- I agree that Quickline AG and affiliated Companies may store and keep my personal 
data for the purpose of staffing jobs possibly vacant in the future for the duration of six 
months. I acknowledge that in the event that I do not agree to this, I may object to the 
use of my data for the purpose of filling further positions.  

 
- Further information on data processing on our website can be found in our privacy 

policy. 
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